
Conseil d'administration
COMPTE RENDU réunion du 21 février 2023

Présent(e)s :  Catherine Guettard, François Colom, Pascal Mantaut, Catherine Rolin, Pascal 
Malgouyard,

Excusé :  Tom Païs, Aurélie Béal,  Jean-Marc Chauvaux, Paul Michalon,
Président de séance :  Catherine
Secrétaire : François
Prochaines réunions :  le mardi 28 mars 2023 au CEP 20h salle Hermès
A l’agenda : 
- Activité des groupes : quels dossiers avons nous envie de soutenir ?



Citoyenneté     :  
Pas abordé ce sujet en l’absence de Tom

Toulaud     Rdv Mr Devochelle, maire de Châteaubourg, chargé du numérique à la CCRC   :  

La réunion programmée s’est déroulée en présence de MM Dubay, Coulmont et Devochelle
Concernant l’absence de réponse à nos courriers, les élus regrettent que nos demandes par mail 
soient passées inaperçues et n’aient pas eu de réponse. Ceci montre que le mail est devenu un outil 
peu fiable pour échanger avec les élus.

Concernant l’autorisation de travaux délivrée pour l’installation de l’antenne 5G à Soyons, ils 
précisent que le fait de ne pas délivrer un permis concernant une installation dans un terrain privé 
doit être motivé par un manquement aux règles d’urbanisme, ce qui n’était pas le cas ici. Tout refus 
aurait alors donné lieu à des poursuites judiciaires de la part de l’opérateur.

Compte rendu complet disponible ici

Relation CCRC / Mairie

Lors de notre dernier CA, on a envisagé de prendre rendez avec J.Dubay pour préparer un débat 
public concernant les déplacements, en particulier la déviation et la mobilité modes doux.

Pascal a contacté Mr Dubay qui est partant pour cette démarche.
Le projet déviation est un sujet CCRC, et la décision de lancement de travaux est prise. La 
préparation du débat pourrait également inclure d’autres élus porteurs de ces questions (A.Quentin-
Nodin et D.Dupin).
Ce débat pourrait également être s’élargir sur d’autres sujets sur lesquels nous sommes en attente 
d’informations et d’actions de la part des élus, tels 
- le PCAET : ou en est le plan d’action, suite à l’arrivé d’un employé sur ce domaine ?
- végétalisation : après la mise en place de la végétalisation dans les rues insufflées par Yapluka, y 
a-t-il une vision pour poursuivre le mouvement ?
- gestion Compost et vergers : quelle interactions attendues entre citoyens et municipalité ?
- gestion des déchets : quelle propositions pour une démarche de réduction des déchets ?

Dans l’idée dune réunion publique ciblée sur la transition écologique ou l’objectif devrait être :
« comment aider le passage de communication sur ces sujets avec la population », on ne sent pas 
bien actuellement de direction claire dans ce sens de la part de nos élus.

Nous même, lors de cette réunion CA Yapluka, ne sommes pas bien au clair de ce que nous 
cherchons vraiment à présenter et à demander pour préparer ce débat.

Aussi, pour le moment, nous renonçons à provoquer cette réunion avec Dubay pour notre prochaine
réunion de CA. Il est nécessaire auparavant d’être plus clair en interne sur ce qui nous motive. 
C’est pourquoi, pour la prochaine réunion, on va plutôt repartir des objectifs à définir par chaque 
groupe, ainsi que des idées d’actions à mener par ceux-ci. Le CA construira une démarche pour 
aller solliciter les élus, depuis la définition de ces objectifs concrets traités par les groupes.

Consommation
Gestion des déchets     :  
Des tentatives de prise de contact avec Mme Rossi, responsable de ce sujet au niveau CCRC.
Jusqu’à ce jour, il n’a pas été possible de concrétiser une rencontre...il faudrait comprendre ce qui 
marche pour décrocher des RdV.

http://yapluka07.org/wp-content/uploads/2023/02/CR-rencontre-CCRC_20230124-final.pdf


Jusqu’à maintenant, on ne voit aucune démarche de mobilisation de la population pour aller vers la 
prévention des déchets proposé par la sytrad...besoin d'aller plus loin que l'information délivrée 
dans les magazines d'info des collectivités : besoin de débats et d'actions de sensibilisation et de 
mobilisation"

Mobilité
Demande de Pascal de saisir le sujet du covoiturage au niveau Yapluka.
L’outil technique pour faciliter les voyages (Mov’ici) existe, est gratuit, et peut être utilisé tel quel.
Il pourrait faire sens de monter une communauté sur cet outil, faire le lien avec la CCRC, diffuser 
un questionnaire sur le covoiturage pour diffusion sur les parkings

Yapluka avait déjà reçu une info sur Mov’ici il y a 2/3 ans. Il y a par contre un vrai sujet concernant
l’utilisabilité de cet outil tant qu’il n’y a pas suffisamment d’abonnés.

Une réflexion pourrait être menée sur le sujets par les gens motivés par la question.

Divers administratif

Evènement mobilisateur :


